

第64回金のしゃちほこマラソン 今年一年を振り返る忘年会

二十六年十二月二十九日

フル百回楽走会
593
AKIRA MUTO

12月28日(日)第64回金のしゃちほこマラソンが開催されました。今年最後の走り納めの大会とあって、九州福岡など各地より82名もの多くのランナーが参加しました。早朝は気温も低くお堀は凍っていて、氷の上には多くの野鳥たちが羽を休めていました。今日は走るのに15km、2時間、写真を撮るのに3時間と走るよりカメラ撮影の方が長くかかってしまいました。今日見かけた野鳥は、白鳥、かもめ、ウミウ、アオサギ、ハクセキレイ、沢山のカモなどでした。予定通り3時までには走り終えて銭湯で汗を流した後、「味波」で忘年会が行われ、今年一年を振り返り、また、来年の新しい夢、目標に向かって夫々のランナーが誓いを立てていました。忘年会が終わった後は、恒例の名古屋駅までのウォーキングでライトアップを楽しみながら帰途につきました。



河合さん



石原さん、竹内さん



渡辺さん



阿知波さん、永山さん、増田さん



小島さん



国府さん、浅野さん、千田さん



甲斐さん